

# La vocation de la vieillesse

Les grands-parents ont un rôle précieux auprès des jeunes, une mission à accomplir.

11/03/2015

*AUDIENCE GÉNÉRALE*

Place Saint-Pierre

Mercredi 11 mars 2015

Frères et sœurs, les personnes âgées ont un rôle très important dans la famille. La vieillesse est une vocation ; elle est une grâce et une

mission particulières. La prière des anciens est un don pour l'Église et pour toute société trop affairée et trop distraite. Ils peuvent remercier le Seigneur pour ceux qui négligent de le faire, et intercéder pour les nouvelles générations. Ils peuvent faire comprendre aux jeunes qu'une vie sans amour est une vie desséchée, que l'angoisse de l'avenir peut être vaincue, qu'il y a plus de joie à donner qu'à recevoir. Leur louange soutient la communauté qui travaille et qui lutte dans la vie. Dans la prière, les anciens purifient leur cœur et se gardent ainsi de l'endurcissement et du ressentiment qui leur feraient perdre le sens de leur témoignage de sagesse. Loin de mépriser les jeunes, la mission des grands-parents est vraiment de les encourager dans leur recherche de la foi et du sens de la vie.

Je salue les pèlerins de langue française, en particulier les membres

de l'enseignement catholique du diocèse de Nanterre.

J'invite vos familles à accueillir avec reconnaissance au milieu d'elles les personnes âgées, afin de recevoir leur témoignage de sagesse nécessaire aux jeunes générations.

Que Dieu vous bénisse.

source : [vatican.va](https://opusdei.org/fr-lu/article/la-vocation-de-la-vieillesse/)

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/la-vocation-de-la-vieillesse/> (05/02/2026)